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中消防団として、初の出初式が、市役所アトリウムで実施されました。近代消防発祥の地、
横浜市中区。昨年4月、130年余の歴史ある中区3消防団(伊勢佐木・加賀町・山手)が、
中消防団として生まれ変わりました。表彰された皆様、おめでとうございます。

【中消防出初式 一斉放水は市役所前】

小5の夏休みの転居により、2学期から本牧南小学校→間門小学校へ転校。卒業年次に整備された
『まかどの森』。世代をこえて、子ども達が安心して安全に過ごせる場づくりに向け、学校や地域、
卒業生が一体となった『まかどの森再生プロジェクト実行委員会』の活動が動き出してます！
1/18、朽ちたアスレチック遊具の撤去などに取り掛かりました。

【母校横浜市立間門小学校 まかどの森】

【今年度所属する横浜市会運営委員会による行政視察】

視察の詳しい内容は、各QRコードから、いなみホームページに掲載の記事よりご覧ください
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1/20(月)
熊本市議会のデジタルの取組、
議会活性化検討会の取組、
主権者教育の推進について➡➡

1/2１(火)
鹿児島市議会のデジタルの取組、
議会活性化検討会の取組、
主権者教育の推進について➡➡
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【マリンFM 放送後記】１月 ON AIR 

1/13の放送。ゲストは、ヨコハマベイピックルズ代表 郡司美穂さんと
中区ピックルボール協会会長 伊藤重光さん。アメリカ発祥のラケット
スポーツ、ピックルボールを体験させていただいたご縁から全力応援！
中区スポーツ協会加盟を視野に、昨年12/24には第1回大会が開催
されました。ご高齢の方々から子ども達まで楽しめるピックルボールの
魅力をお届けしました。
1/27放送のゲストは、Y.S.C.C.通訳兼地域担当 吉野裕太郎さん。ブラジルで
生活したという共通点から、懐かしい談義を織り交ぜながらお届けしました。
昨年は悔しい１年、今年はJFLで暴れまくって欲しいY.S.C.C.を全力応援です。

第2・第4月曜日 12:00～12:30  マリンFM86.1MHzにて放送中！  

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』
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1/12、小学生時に在籍していたチームの５５周年イベント。卒団OB・OGも集結。記念式典でOB代表として
挨拶をさせて頂いた私は、感謝・感謝で思わず目頭が熱くなりました。それだけ思い出たっぷり少年野球
時代です。私にとって監督は監督なんです、一生。現監督の岩波君は小学校の同級生。２人の監督で５５年。
子ども大好き目線の厳しくも温かい指導は礼儀と野球の楽しさに始まり、チームの大切さを学べる場です。

【涙が自然と…祝55周年 本牧元町北部少年野球部】

 各地域で、餅つきが開催！ 地域の新年会
・賀詞交換会 

お招き有難うございました。
たくさんの皆様に

お会いすることができました！

今年も張り切って餅をつかせていただきました！
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